

2020年12月29日

地域住民並びに近隣医療機関のみなさま

医療法人財団 神戸海星病院
病院長 黒坂 昌弘

【新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ】

当院のリハビリテーション科職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。保健所との協議の結果、院内感染とは判断しておりません。

当該職員は理学療法士で12月28日に倦怠感を認め、同日にPCR検査にて陽性が確認されました。即日、保健所に報告し、当該職員が所属するリハビリテーション科の関連職員27名（理学療法士23名、医師1名、事務職員3名）に対してPCR検査を実施したところ、全員の陰性を確認しました。当該職員は勤務中常時マスクを着用し、手指消毒の感染予防対策を取っています。また関連する院内エリアの消毒と感染対策を行いましたので、今後も全ての診療を継続することにしました。

保健所との協議では、当該職員が担当した患者さまとの濃厚接触は認められませんでした。また現在までのところ、当該職員が担当した患者さまに関連する症状は見られず、PCR検査においても陽性者は出ておりません。

患者さま、ご家族ならびに連携医療機関の皆様には、大変ご心配、ご迷惑をおかけいたしますが、神戸市保健所の指導のもと感染拡大防止に全力をあげて取り組んでまいりますので、何卒ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

今後の対応状況は、ホームページにて随時お知らせいたします。